
7. LITERATUR-WETTBEWERB
D I E K U N S T D E R E I N F AC H H E I T
BERLIN · 2021 · P R E I S V E R L E I H U N G

REFUGIO BERLIN, Lenaustraße 3-4, 12047 Berlin 
9. Juli, 16 bis 18 Uhr - Eintritt frei

Es lesen:  
Alexandra Lüthen: Hasenherz und Löwenmut 
Diane Henschel: Unsichtbar 
Almut Anders: Mit Alba geht alles

Auch dabei: Henri Hirt

	 Mit Gebärdensprache

Bitte hier anmelden: leichte.sprache@lebenshilfe-berlin.de

Die Veranstaltung wird online übertragen:


